

## Pelayo vuelve a beneficios ganando 2,6 millones en junio

**Aitor Caballero Cortés** MADRID.

Pelayo finaliza el primer semestre logrando un resultado positivo de 2,6 millones de euros, una mejora sustancial respecto al mismo periodo del año anterior, cuando no llegó ni a 200.000 euros. Esto se debió a los eventos climáticos extremos, que también afectaron a posteriori a los resultados anuales (-4,7 millones), además de las minusvalías por las inversiones a tipo fijo, las cuales se habían depreciado por el aumento de tipos de interés.

La facturación de Pelayo creció un 9,2% hasta los 202,8 millones, empujada por una mejora en el ramo de automóviles, el cual creció un 9,6% hasta los 163,3 millones. No obstante, la compañía perdió un 0,9% de cartera de asegurados en el negocio de automóviles, hasta los 839.600 usuarios.

Pelayo Vida, sociedad formada al 50% con Santalucía, logró un beneficio de 1,2 millones hasta junio, y el volumen de primas creció un 16,2% hasta los 5,9 millones. Por su parte, Agropelayo, que también está al 50% junto a AM Inversiones Colectivos Agrarios, obtuvo beneficios de 13 millones de euros, mejorando las pérdidas del primer semestre de 2023.